



Baden-Württemberg.de

📅 03.07.2012

VERBRAUCHERSCHUTZ

35 Absolventen schließen tierärztlichen Staatskurs erfolgreich ab

„Die Stärkung des gesundheitlichen Verbraucherschutzes ist ein zentrales Anliegen der grün-roten Landesregierung. Sichere Lebensmittel, gesunde Tierbestände und artgerechte Haltung sind Errungenschaften, die es zu bewahren und fortzuentwickeln gilt. Es ist erfreulich, dass die Absolventinnen und Absolventen des tierärztlichen Staatskurses zukünftig zur Verbesserung des Verbraucherschutzniveaus beitragen“, sagte der Amtschef im Ministerium für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz, Ministerialdirektor Wolfgang Reimer in Stuttgart. Den Amtstierärztinnen und -tierärzten komme eine wichtige Rolle an der Schnittstelle zwischen Lebensmittelsicherheit, Tiergesundheit und Tierschutz zu. „Die Qualifikation des Überwachungspersonals ist ein wichtiger Baustein im Verbraucherschutz. Baden-Württemberg wird weiterhin regelmäßig diesen bundesweit renommierten Lehrgang an der Landesakademie Baden-Württemberg für Veterinär- und Lebensmittelwesen durchführen. Damit setzen wir ein ganz klares Signal für mehr Verbraucherschutz“, so Reimer.

Aamtstierärztlicher Dienst

Der Vorbereitungslehrgang und die Prüfung für den amtstierärztlichen Dienst fanden in der Zeit vom 5. März bis zum 29. Juni 2012 an der Landesakademie Baden-Württemberg für Veterinär- und Lebensmittelwesen (AkadVet) in Stuttgart statt. Der erfolgreiche Abschluss ist in Baden-Württemberg Voraussetzung für die Verbeamtung bzw. die unbefristete Übernahme von Tierärzten in den Staatsdienst. Aufgrund der bundesweiten Anerkennung des Abschlusses sind die Lehrgangsplätze auch bei Tierärztinnen und Tierärzten aus anderen Bundesländern und der Bundeswehr begehrt.

Dieses Jahr haben insgesamt 35 Tierärztinnen und Tierärzte aus dem gesamten Bundesgebiet teilgenommen. 26 Veterinäre kommen aus Baden-Württemberg, neun Teilnehmer aus Brandenburg, Hessen, Niedersachsen, Rheinland-Pfalz und von der Bundeswehr. Besonders freuen konnten sich die fünf Kandidatinnen und Kandidaten mit der Gesamtnote ‚sehr gut‘: Frau Dr. Carolin Bumann vom Landratsamt Konstanz, Frau Dr. Rebecca Schmidt vom Landratsamt Neckar-Odenwald-Kreis, Herr Matthias Gerstner von der Stabstelle Ernährungssicherheit am Regierungspräsidium Tübingen, Herr Dr. Thomas Faßbender aus Hessen und Frau Yvonne Ackermann vom Landratsamt Hohenlohekreis.

Quelle:

Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/35-absolventen-schliessen-tieraerztlichen-staatskurs-erfolgreich-ab>